

# 24Jam

## Jaga Kondusifitas Wilayah Bhabinkamtibmas Desa Jomin Barat Sambangi Warganya

KARAWANG - [KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 16:21



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya untuk lebih mendekatkan pihak Kepolisian dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Jomin Barat Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Briпка Deni Kurniawan melaksanakan kegiatan sambang warga desa binaanya, Senin (13/01/2025).

Adapun sambang warga binaan dan dialogis tersebut menurut Bripka Deni sangat penting dan efektif karena bisa bertemu langsung dengan warganya sehingga bisa menggali informasi-informasi yang berkembang dilingkungan masyarakat binaan terkait perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan-himbauan Kamtibmas seperti mengajak warga untuk membantu Polri dalam menciptakan keamanan dan ketertiban terutama dilingkungannya masing-masing dan meminta warga binaan untuk segera melaporkan kepada aparat keamanan terdekat bila mengetahui adanya pelaku tindak Kriminalitas di lingkungannya.

“Kami minta kepada warga binaan agar dapat menjaga kondusifitas kamtibmas yang selama ini sudah terjaga dan sangat berharap apabila mengetahui dan melihat adanya potensi gangguan kamtibmas ataupun melihat terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas atau segera melapor ke Polsek Kotabaru agar dapat segera untuk diantisipasi sedini mungkin dan tidak menimbulkan keresahan,” ujar Bhabinkamtibmas.

Sementara itu di tempat terpisah Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyampaikan bahwasannya dengan selalu hadirnya Bhabinkamtibmas jajaran Polsek Kotabaru ditengah tengah warga desa binaannya masing masing diharapkan akan tercipta suatu keakraban serta sinergitas diantara warga masyarakat dengan aparat keamanan, yang pada akhirnya warga tidak akan sungkan untuk segera memberikan berbagai informasi utamanya yang menyangkut kamtibmas kepada Polri. Ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain